
　　　　　　　　　　 　　　　　　希生歩独自質問　　　　　　　　　　　

Q1
ホームページやブログを用いての事業所活動公開について、どのようにお考えでしょうか?
またご覧になられた事はありますでしょうか?

Q2
当事業所の理念として「出番の創出」を掲げています。パファーマンスクラブにおいて、発表の場を複数
回提案させてもらい実行している最中ですが、皆様の中で、外部へ向け発表していく事に関して実際どの
ようなお考えをお持ちでしょうか？

Q3
定期的に、事業所独自にお出掛け場所や機会を提供させてもらっている次第ですが、お出掛け活動に関し
てどのようにお考えでしょうか？また行きたい場所などご要望をあわせてお聞かせくださいませ。

Q4
希生歩全体の支援、または個々の支援についてのご満足度、ほか支援過程において足りていない部分など
もあわせてお聞かせくださいませ。
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【 A1 】
〇ホームぺージはよく見ており、活動公開についてはもう少し回数を増やして欲しい。
〇ホームページ等時々拝見しており、活動様子が分かって良い。
〇ホームページは見た事があります。
〇見た事が無い。
〇良いと思う。
〇どんどん発信して欲しい。楽しみにしています。
〇日常の忙しさで見たくてもじっくり見ていられない。興味もありますし発信続けてほしい。
----------------------------------------------------------------------------------------------
【 A2 】
〇もっと地域に出て行ってもよい。
〇外部へ向けての発表は良い取り組み。もっと交流の場を持って欲しい。
〇パフォーマンスクラブなどの発表も経験が成長に繋がって良いと思う。我が子が参加している発表を見
　せて頂くのも嬉しい。色々経験させて頂いている。
〇月曜日利用の為あまり良く分かりません。
〇良いと思う。
〇大いに賛成です。
〇パフォーマンスクラブの発表の場をスクエア以外でも考えてほしい。小さい子達が遊べる所での発表は
　危なく、遊んでいた子の親御さんも困っていた。無料で借りられる公共施設や高齢者関係等の他を考え
　てはどうかと思います。
〇とても良いと思います。発表の場を広げていけるといいと思います。
----------------------------------------------------------------------------------------------
【 A3 】
〇お出掛けは毎回本人が楽しみにしている。おやつ作り会議の様にメンバー会議で行き先を決めるの　
　はいかがでしょうか？
〇お出掛けはたまにしか参加しないが、とても良いと思う。子どもも楽しみにしておりお友達と出掛けら
　れて良い。
〇家族だけでは中々出掛けられない為、良い機会と思う。お買い物や外食はいかがでしょうか？
〇月曜日利用の為あまり良く分かりません。
〇楽しみにしています。
〇日頃中々連れて行けないので、助かっています。行った先の様子や情報なども教えて下さるので楽しみ
　であり参考になっています。
〇運動する機会がどんどん減っていきますので、考慮した活動場所を考えて頂きたい。
----------------------------------------------------------------------------------------------
【 A4 】
〇支援に関しては満足しています。
〇学校や支援計画(社協等)と連携は取れていますか？
〇支援については大変ありがたく、いつも感謝しております。
〇土曜日に学校がある日は6時までデイサービスがありとても助かっています。年末年始もご検討いただ
　けるとありがたいです。
〇大変満足しています。いつも手厚く息子に接して頂いてありがたいです。
〇9割位満足
〇全体、総合的には満足しています。


